



UCSC

DIRECCIÓN DE
RELACIONES INSTITUCIONALES
Y VINCULACIÓN

CONSTANCIA

En Concepción, el día 11 de agosto del 2023, quien suscribe, deja constancia que la **Dra. María de Jesús Viloria Beltrán**, académica del Instituto de Ciencias Biomédicas de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (México) implementó la metodología COIL en conjunto con el Dr. Marcelo Villagrán Orellana, Profesor Asociado del Departamento de Ciencias Básicas y Morfología en la Universidad Católica de la Santísima Concepción (Chile), en la actividad curricular *Biología Molecular* entre el 21 de abril y el 2 de junio del 2023.

Se extiende la presente carta de constancia para los fines que la interesada estime conveniente.



Dra. Lorena Retamal Ferrada

Directora de Relaciones Institucionales y Vinculación – Universidad Católica de la Santísima Concepción